

**SIEMENS GAMESA RENEWABLE ENERGY, S.A.
INFORMACIÓN PRIVILEGIADA**

A los efectos previstos en el artículo 226 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, y disposiciones concordantes, ponemos en su conocimiento la siguiente información privilegiada:

Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. anuncia resultados preliminares del segundo trimestre y pone en revisión las guías de mercado para el ejercicio 2022

Tras el cierre preliminar del primer semestre del ejercicio 2022, con el desempeño de la Sociedad impactado severamente por cuestiones asociadas a producto y ejecución, relacionadas principalmente con el lanzamiento de la plataforma Siemens Gamesa 5.X, y por las cada vez más complicadas condiciones de mercado, Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. (“SGRE” o la “Sociedad”) anuncia hoy sus resultados preliminares del segundo trimestre.

Durante el segundo trimestre del ejercicio 2022, el lanzamiento de nuestra plataforma Siemens Gamesa 5.X, más complejo de lo que se entendía inicialmente, ha continuado impactando nuestro programa de producción y de ejecución de proyectos. Además, la producción y la rentabilidad se han seguido viendo afectadas por una mayor presión de los costes energéticos, de materias primas y logísticos, por la indisponibilidad de componentes clave de los aerogeneradores, por congestiones portuarias, y por retrasos en decisiones de inversión de nuestros clientes que están también afectando temporalmente a la actividad comercial en la unidad de negocio Onshore, tal y como refleja el muy bajo nivel de pedidos del segundo trimestre.

La evaluación continua de la cartera de pedidos del segmento de Aerogeneradores, que conlleva considerar los nuevos costes más elevados (el reciente aumento de los precios de las materias primas genera un factor adverso más pronunciado), e incorporar nuevas hipótesis sobre las condiciones de mercado y producción, incluyendo las relacionadas con la plataforma Siemens Gamesa 5.X, ha impactado también el desempeño del segundo trimestre.

Como consecuencia, los resultados preliminares no auditados del segundo trimestre del ejercicio 2022 (los resultados trimestrales finales se publicarán el 5 de mayo de 2022) son los siguientes:

- Ventas de aproximadamente 2,2 miles de millones de euros.
- EBIT pre PPA y antes de costes de I&R de aproximadamente -304 millones de euros.
- Deuda financiera neta de aproximadamente -1,7 miles de millones de euros.

El Grupo ha firmado 1,2 miles de millones de euros en nuevos pedidos durante el segundo trimestre del ejercicio 2022.

Según se ha comunicado hoy a la CNMV, el grupo ha alcanzado exitosamente un acuerdo para la venta de los activos de promoción en el sur de Europa (la “Venta de Activos”). Se espera que el cierre de la Venta de Activos se produzca antes de que finalice el ejercicio 2022, y tendrá un impacto positivo en las ventas del grupo de aproximadamente 580 millones de euros y una contribución ligeramente menor en el EBIT pre PPA y antes de costes de I&R, con costes de la operación, valor en libros y otras partidas contables en un importe aproximado del 5% del precio de compra.

El efecto de todos los factores antes mencionados no puede evaluarse con el grado de detalle y certeza habitual, lo que hace que la reevaluación de las perspectivas para el ejercicio 2022 sea compleja. Las incertidumbres concretas que podrían hacer que nuestros resultados reales difiriesen de las guías de mercado incluyen las siguientes: los retos en el lanzamiento de la plataforma Siemens Gamesa 5.X, y el impacto potencial de las recientes tensiones geopolíticas, de las interrupciones de las cadenas de suministro globales, de la inflación de costes y de la evolución de la COVID-19; todo ello, pudiendo además impactar en la evaluación de la cartera de pedidos del segmento Aerogeneradores. En base a esta situación, la dirección está reevaluando sus expectativas sobre el desempeño del grupo SGRE en el ejercicio 2022 y, por tanto, las guías previas de mercado para el ejercicio 2022 (comunicadas el 20 de enero de 2022 - número de registro de la CNMV: 1254) dejan de ser válidas, y quedan sujetas a revisión.

Por ahora, seguiremos trabajando en alcanzar unas ventas dentro del rango de crecimiento de ventas de entre un -9% y un -2%¹ comparado con el ejercicio 2021, y en conseguir un beneficio en la parte inferior del rango de las anteriores guías sobre margen EBIT pre PPA y antes de costes de I&R del -4%¹, incluyendo en ambos parámetros el impacto positivo de la Venta de Activos.

Consejero Delegado Jochen Eickholt: *“En las seis semanas desde que asumí el cargo de Consejero Delegado, he estado indagando y profundizando en cada parte del negocio para comprender los problemas y llegar a conclusiones sobre cómo abordarlos. Como equipo gestor, estamos volcando este conocimiento en un programa que devuelva rápidamente a la Compañía a la senda de la rentabilidad y del liderazgo en la industria.”*

El Consejero Delegado Jochen Eickholt, y la Directora General Financiera Beatriz Puente, explicarán este anuncio en una conferencia telefónica que tendrá lugar el 20 de abril de 2022, a las 8:00 AM CET (ver los detalles de conexión a continuación).

Los resultados completos del primer semestre del ejercicio 2022 se publicarán el 5 de mayo de 2022. En esta fecha, proporcionaremos más información sobre la situación y sobre el análisis en curso de las guías de mercado para el ejercicio 2022.

¹ Estos objetivos excluyen cargas relacionadas con asuntos legales y regulatorios y el impacto de moneda extranjera y de cambios en el perímetro de consolidación. No incluyen los impactos de un posible bloqueo de las actividades de fabricación o incluso interrupciones más graves en las cadenas de suministro o debido a otra evolución de la COVID-19.

País	Número	PIN
España:	+ 34 911 140 101	71842078# (Inglés)
Reino Unido:	+44 20 7194 3759	71842078#
Alemania:	+49 692 22225429	71842078#
Dinamarca:	+45 8233 3187	71842078#

País	Número de redifusión	Código de acceso
España:	+34 910 387 491	425020893#
Reino Unido:	+44 20 3364 5147	425020893#
Alemania:	+49 211 97190087	425020893#

Zamudio (Bizkaia), 19 de abril de 2022.

Jochen Eickholt
Consejero Delegado

Advertencia

Este documento contiene manifestaciones relacionadas con nuestro futuro desempeño financiero y comercial, y eventos o desarrollos futuros que involucran a Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. que pueden constituir manifestaciones de futuro. Estas manifestaciones pueden identificarse con palabras como “esperamos”, “anticipamos”, “pretendemos”, “planeamos”, “creemos”, “buscamos”, “estimamos”, “haremos”, “proyectamos” o palabras de significado similar. También podemos hacer manifestaciones de futuro en otros informes, prospectos, presentaciones, material entregado a los accionistas y comunicados de prensa. Además, nuestros representantes pueden hacer en alguna ocasión manifestaciones verbales a futuro.

Estas manifestaciones se basan en las expectativas actuales y en ciertos supuestos de la dirección de Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A., que muchos están fuera del control de Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. Estos están sujetos a una serie de riesgos, incertidumbres y otros factores, incluidos, entre otros riesgos e incertidumbres, como los impactos de la pandemia COVID-19 en nuestras operaciones comerciales, resultados financieros y posición financiera y en la cadena de suministro global y la economía mundial, las condiciones macroeconómicas y de mercado y los factores de volatilidad, económicos, competitivos, regulatorios o comerciales. En caso de que uno o más de estos riesgos o incertidumbres se materialicen, si se producen actos de fuerza mayor, como pandemias, o si las expectativas subyacentes, incluidos los eventos futuros, ocurren en una fecha posterior o no ocurren en absoluto, o si las suposiciones resultan incorrectas, los resultados, el rendimiento o los logros reales de Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. pueden (negativa o positivamente) variar materialmente de los descritos explícita o implícitamente en la manifestación de futuro correspondiente. Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. no tiene la intención, ni asume ninguna obligación, de actualizar o revisar estas manifestaciones de futuro a la luz de desarrollos que difieran de los anticipados.

Este documento incluye medidas financieras suplementarias, que no están claramente definidas en el marco de información financiera aplicable, y que son o pueden ser medidas alternativas de rendimiento (medidas no PCGA). Estas medidas financieras complementarias no deben considerarse de forma aislada o como alternativas a las medidas de los activos netos y la situación financiera o los resultados de las operaciones de Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. tal y como se presentan, de acuerdo con el marco de reporte financiero aplicable, en sus estados financieros consolidados. Otras compañías que informan o describen medidas de desempeño alternativas con títulos similares pueden calcularlas de manera diferente. Las explicaciones de las medidas financieras utilizadas se pueden encontrar en el Anexo del Informe de Actividad del ejercicio 2021 <https://www.siemensgamesa.com/-/media/siemensgamesa/downloads/es/investors-and-shareholders/informacion-periodica/2021/cuarto-trimestre/q4-activity-report-year-2021-siemens-gamesa-es.pdf>.

Debido al redondeo, los números presentados a lo largo de este y otros documentos pueden no sumarse con precisión a los totales proporcionados y los porcentajes pueden no reflejar con precisión las cifras absolutas.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Esta comunicación no constituye una oferta de compra, venta o canje o la solicitud de una oferta de compra, venta o canje de valores. Las acciones de Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en los Estados Unidos de América, salvo si se efectúa a través de una declaración de notificación efectiva de las previstas en el *Securities Act* o al amparo de una exención válida del deber de notificación.